



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 677
03 de octubre de 2017**

**Miembros del HCU aprobaron la creación
de la nueva Facultad de Ciencias**

Miembros del HCU aprobaron la creación de la nueva Facultad de Ciencias. En sesión ordinaria del 03 de octubre, los miembros del Honorable del Consejo Universitario aprobaron la creación de la nueva Facultad de Ciencias que se enfocará en la formación de profesionales en física y matemática.

La propuesta inicial fue trabajada por los doctores Boris Álvarez, Danilo Gortaire, Benjamín Valarezo, Frank del Pozo y Petronio Álvarez, docentes de la Facultad de Ingeniería, Ciencias Físicas y Matemática y revisada por la Comisión Académica ad-hoc designada por el Rector Fernando Sempértegui y el Vicerrector Académico Nelson Rodríguez, la misma que estuvo integrada por Rolando Sáenz, Guillermo Terán y Jorge Ortiz, ex director académico. El informe de esta Comisión fue conocido por HCU, organismo que aprobó la nueva Facultad de Ciencias, la misma que iniciará con la carrera de Matemática y posteriormente se incluirá la carrera de Física.

En los próximos días, se enviará el proyecto al CES para la revisión y aprobación. Así, la Facultad de Ciencias se suma a las facultades de: Ciencias de la Discapacidad, Atención Prehospitalaria y Desastres, Ciencias Biológicas y Ciencias Sociales y Humanas creadas con el propósito de mejorar la oferta académica acorde al contexto actual. **J.G.**

